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民生福祉将达到新水平
代表委员热议《政府工作报告》

“听了《政府工作报告》，我感
到非常振奋。作为代表，要认真研
读工作《政府工作报告》，深刻理解

《政府工作报告》的精神，传达好、
贯彻好大会精神，更好地履行一
个代表的职责。”市人大代表、望
江供电公司中心配电副队长易斌
说，《政府工作报告》有着很浓厚
的民生情怀，对教育、医疗、交通
方面做了很多安排，民生福祉将

达到新水平。
“《政府工作报告》提到，到

2025 年，经济总量达到 4000 亿元
以上、跻身全国百强市行列，人均
地区生产总值力争达到全省平均
水平，中心城区人均地区生产总值
达到长三角平均水平。这个目标
令人心潮澎湃，让大家看到了安庆
未来五年高质量发展的图景，对安
庆未来的发展信心百倍。自己也
将在供电岗位上，为安庆发展进步
作出应有的贡献。”易斌说。

易斌还十分关注产业集群发
展。他在《政府工作报告》中看到，
到2025年，构建产业新体系迈出重
要步伐，战略性新兴产业、高新技
术产业占规模以上工业比重均达
到35%以上，上市公司力争达到30
家以上，形成汽车、化工新材料 2
个千亿和一批五百亿级首位产业
集群。“申洲纺织是望江首位产业
龙头企业，目前正在打造智能化
车间、智慧型工厂，希望企业发展
能够融入到城市发展的大格局
中，增强信心、做强主业，勇当产业
集群建设的主力军。”易斌说。

全媒体记者 陈娟娟

报告有着很浓厚的民生情怀

“今年的 《政府工作报告》
既有宏伟的奋斗目标，又有科学
的推进举措，‘十四五’规划纲
要更是描绘出了未来五年和今后
一个时期安庆发展的美好图景，
让人信心满怀。”市政协委员、
岳西县五河镇镇长聂蓓说。

《政 府 工 作 报 告》 中 提 出
“加大建设绿水青山就是金山银
山理念的生态样板”，令她感受
深刻。“我们五河镇茅草山面积

全县最大，2020年大力改造茅草
山，新引进上海金恪集团进驻，
让我镇利用茅草山发展香榧的企
业增加为三家，种植香榧近万
亩，超额完成改造任务。‘十四
五’期间，我们将彻底消灭茅草
山，建成香榧深加工中心 1 个，
计划投资近 3 亿元，建成面积超
过 3 万亩的产镇融合特色香榧小
镇，让茅草山变成助力乡村振兴
的‘绿色银行’。”聂蓓说。

“此外，我们按照‘整村推
进、全域发展’的思路，通过强化
党建引领、扩容光伏增收、打造循
环经济、推进文旅融合等措施推
动村级经济增收，全镇 12 个村
2020年村级集体经济纯收入均突
破30万元，其中一个村突破100万
元。”聂蓓告诉记者，《政府工作报
告》提到“不断壮大村级集体经
济”，这为下一步工作坚定了信
心，力争在“十四五”期间实现全
镇12个村村均集体经济纯收入超
50万元，努力打造一村一特色、一
村一品牌，形成可复制、可推广的

“整镇推进”集体经济样板。
全媒体记者 杨一

打造一村一特色、一村一品牌

“这是一次共享发展成果的
盛会，振奋人心。”手捧《政府工作
报告》，市人大代表、岳西县温泉
镇党委书记包先武难掩激动。“过
去一年我们打赢了疫情阻击战、
战胜了洪灾，脱贫攻坚任务高质
量完成、经济保持快速增长、城乡
面貌发生了根本性改变，各行各
业都充满干劲。”他说。

贫困村集体经济收入平均达

到 47.87 万元、高新技术产业增
加值增长 20%、解决群众身边的
突出生态环境问题 5000 多个、
在全省率先创建幸福河湖 526
处……一组组鲜活的数字，令包
先武备受鼓舞。

“ 针 对 一 度 出 现 的 企 业 停
产、商户关门、交通阻滞以及一
季 度 GDP 同 比 下 降 8.8% 的 情
况，及时从利企援企稳企安企入
手，开展了分系统、分行业调查
研究，出台了一系列工作方案及
支持政策。”翻开 《政府工作报
告》，包先武在这几句话上做了
特别标记。他说，一系列务实、
有效的举措慢慢积累成当下的成
绩单，也凝聚成安庆高质量发
展的强大动力。自己将结合自
身工作实际，按照 《政府工作报
告》 明确的目标任务，尤其围
绕“努力实现乡村生态美、风
貌美、环境美、风尚美的有机
统一”这一目标，制定切实可行
的工作措施，努力把《政府工作
报告》目标任务落到实处。

全媒体记者 陈娟娟

努力把目标任务落到实处

“今年的 《政府工作报告》
令人鼓舞。无论对于政府还是我
们个人，2020年都是不平凡的一
年，疫情和洪水带来了前所未有
的挑战，值得欣喜的是，市委市
政府交出了一份令人民满意的答
卷，尤其是‘十三五’的成就、

‘十四五’的规划令人振奋！”市
政协委员、安徽国誉律师事务所
合伙人宋春激动地说。

“我比较关注的是乡村振兴
和社会治理体系的完善。”宋春

说，要实施乡村振兴，实现产业
富农，离不开农产品的市场化、
品牌化之路。我市是个传统的农
业大市，农业资源要真正转化为
富农惠农的财富，必须依托政府
整合市场主体，引导农业市场主
体走品牌经营之路。

宋春说，她今年提交了三份
提案。一份是有关加强农产品品
牌建设的，另外两份涉及社会治
理的具体方面。

“社会治理方面，法治是社
会治理的基本保障，2020 年是

《立法法》 修改赋予所有设区的
市地方立法权五周年，五年来，
我市进行了一系列的地方立法，
包括物业管理等热点领域的立
法。我这次针对小区内乱停车治
理明确执法权提了一个建议。”
宋春说，在基层社会治理具体执
法层面，希望更加规范化、人性
化、精细化，让规范的执法提高
政府公信力，让人性化的执法提
高政府亲和力。毕竟，完善的社
会治理体系也是招商引资、经济
发展、吸纳人才的软实力，有助
于我市实现更好更快发展。

全媒体记者 项珍

引导农业市场主体走品牌经营之路
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